これまでの交流

1983年8月4日~10日	「日中友好愛知県少年少女の翼」訪中団、半田地区日中友好協会会長
	始め 162 名が訪中(半田市からは市長始め 29 名が参加)江蘇省人民
	政府表敬訪問ほか、南京少年少女との交流会(盆踊り大会)、南京市小紅
	花芸術団との交流公演等
1986年11月28日~12月3日	中国人民対外友好協会江蘇分会訪日代表団の知多半島訪問、徐州市と
	の友好交流の要請を受ける。半田市表敬訪問、半田病院及び半田市内の
	視察
1988年1月6日~12日	中国江蘇省市友好代表団 6 名が来半、半田市福祉文化会館の完工式に
	招聘。書の寄贈を受ける。半田病院と南通医学院附属病院との友好病院
	提携。
1988年10月6日~14日	半田市民友好訪中団 29 名(市長、市議会議長始め市関係者 11 名、半
	田地区日中友好協会会長始め市民 18 名)が訪中し、徐州、南京、南通
	などを訪問。徐州市の民主路小学校と雁宿小学校の交流を約束
1990年10月23日~29日	知多地域日中友好協会訪中団(会長始め教育関係者 10 名)が徐州市
	を訪問
1992年10月1日	市制 55 周年はんだ山車まつりに江蘇省から 4 名を招待
1992年11月6日~12日	日中国交正常化 20 周年記念式典参加のため市長始め 6 名が訪中。徐
	州市訪問
1992年12月15日~21日	徐州市人民政府代表団(4名)の半田市長表敬訪問、民間事業所、日
	本福祉大学、雁宿小学校等視察
1993年5月26日~6月1日	半田市・徐州市友好提携訪中団(127名、うち公式訪問団半田市長・市
	議会議長始め18名)、彭園にて「友誼桜花林碑」除幕と桜の記念植樹
1993年5月27日	友好都市提携調印
1994年4月6日~13日	徐州市人民政府代表団(副市長始め5名)の半田市長表敬訪問、雁宿
	小学校、市内事業所、成岩地区祭礼、ちんとろ祭りなど見学
1994年8月11日~17日	半田市体育協会「徐州市スポーツ交流少年少女卓球訪中団」29名(関
	係者 15 名小中学生の選手 14 名)が訪中、少華街小学校などで交流試
	合を実施
1994年11月10日~17日	半田市民友好訪中団(63名、うち公式訪問団半田市長、市議会議長、
	交流協会会長始め 15 名)の訪中、竹内弘半田市長へ徐州市栄誉市民
	の称号授与、「第1回徐州市・半田市児童書画作品展」の開催。彭園にて
	「さくら募金(桜の苗木 1,953 本分 350 万円)」と寄付者名簿を贈呈、
	桜の記念植樹と植樹記念碑の除幕
1996年1月6日~15日	半田市姉妹友好都市児童書画展(市立図書館博物館ロビー)の開催
1997年10月1日~9日	「第四回はんだ山車まつり」に徐州市人民政府市長始め5名を招待

1998年11月17日~25日	友好都市提携 5 周年を記念して「半田市友好訪問団」(市長始め 7 名) が徐州市、江蘇省、南通市などを訪問。「半田市・徐州市児童書画展」開 幕式に参加
2000年10月20日~28日	半田市友好交流代表団(半田市長始め6名)の日中友好協会創立50
	周年記念式典及び愛知県・江蘇省友好提携 20 周年記念行事への参加。
	徐州市政府及び徐州市人民代表大会表敬訪問、半田市文化協会による
	公演の鑑賞
2000年10月20日~26日	半田市・徐州市文化交流訪中団(半田市文化協会会長始め 25 名)の
	日中友好協会創立 50 周年記念式典及び愛知県・江蘇省友好提携 20
	周年記念行事への参加。徐州市にて詩吟、日舞、筝曲などの公演。
2002年10月3日~7日	「第五回はんだ山車まつり」に徐州市代表団(徐州市人民代表大会常務委
	員会主任始め5名)の招待及び徐州放送局撮影団(徐州放送局副局
	長始め3名)の来半。
2003年10月8日~12日	友好都市提携 10 周年を記念して、半田市美術家訪問団(堀場図南氏
	始め 24 名)が徐州市を訪問。市長表敬訪問、彭園桜花林にて石碑除幕
	式、合同書道展開催など
2003年10月21日~27日	友好都市提携 10 周年を記念して、半田市友好代表団(市長始め 6
	名)、半田市民訪中団(文化協会等 48 名)が徐州市を訪問。彭園桜
	花林にて石燈篭除幕式、公共施設視察、文化協会による記念公演会(詩
	吟、琴など)の実施
2003年11月17日~19日	友好都市提携 10 周年を記念して、徐州市友好代表団(徐州市長始め 8
	名)、産業訪問団(徐州市副秘書長始め23名)の市長表敬訪問、公
	共施設、市内民間事業所視察、半田市の産業説明会、東海日中貿易セン
	ター訪問等
2004年4月11日~16日	友好都市提携 10 周年を記念して、桜訪中団(竹内善雄氏始め 33 名)
	の徐州市訪問
2007年10月4日~8日	「第六回はんだ山車まつり」に徐州市代表団(徐州市人民代表大会常務委
	員会副主任始め6名)の招待。
2008年10月25日~29日	中国徐州市友好提携15周年を記念して、市長始め7名の公式訪問団と
	約30名の市民訪問団が徐州市を訪問。
2009年9月16日~17日	中国徐州市体育施設視察団 体育局長南建平氏はじめ5名来半。市内
	の体育施設を視察。
	友好都市提携 15 周年記念 百日紅 10 本寄贈(目録)を受ける。
	2010/1 半田運動公園へ植樹完了。
2013年11月5日~8日	中国徐州市友好提携 20 周年を記念して、市長始め6名の公式訪問団と
	8名の市民訪問団が徐州市を訪問。

2014年6月24日~25日	半田市徐州市友好都市提携 20 周年記念公式訪問団(市長始め幹部 5
	名)来半。市長表敬訪問や市内企業視察を行う。
2015年8月24日	愛知県・江蘇省友好提携 35 周年記念事業として江蘇省演藝集団愛知県
	公演が雁宿ホールにて開催される。
2015年9月29日~30日	セントレア・徐州空港の直行便が就航されたことを記念した公式訪問団(市
	長始め幹部 5 名)が来半する。
2017年10月4日~9日	「第八回はんだ山車まつり」に徐州市代表団(徐州市人民政府外事弁公室
	副主任はじめ6名)の招待。
2020年2月5日	中国で新型コロナウイルスが大流行。医療物資が不足しているため、半田市
	からの援助が欲しい旨、メールが届く。サージカルマスク 4000 枚を徐州市宛に
	送付。
2020年3月11日	徐州では、新型コロナウイルスの患者は0となった。お礼に徐州市からもサージ
	カルマスクを 10000 枚受け取る。